

Spielbericht 2. Spieltag

Mannschaft: AK65 Herren 1 –
4. Liga | Gruppe E

Austragungsort: GC Hösel

Spielbericht zum 2.Ligaspiel AK 65 1.

Zum 2. Spieltag im Golfclub Hösel wurden wir von bestem Wetter und netten Gastgebern empfangen. Der Platz war in einem sehr gepflegten Zustand und gutem Golf stand nichts entgegen. Auch wenn der ein oder andere Ball schon mal im hohen Gras landete haben wir uns doch recht gut geschlagen und den 3. Platz gegen sehr gute Konkurrenten verteidigen können.

Wenn man das Durchschnitts-Hcp der anderen Mannschaften berücksichtigt ist unser Abschneiden bislang gut auch wenn es natürlich gerne noch besser werden darf....

Leider hat unser Bester, Peter Wesemann, im Stechen knapp den Bruttosieg des Tages mit 85 Punkten verpasst. Schade, aber toll gespielt auf diesem nicht leichten Gelände.

Im Anschluss gab es sehr feine Kost und genügend Getränk, sodass ein schöner Tag gemütlich in einem fröhlichen Beisammensein ausklingen konnte. Der Golfclub Hösel hat wieder einmal vorgemacht wie man ein schönes Turnier gestaltet.

Nochmal Dank dafür in diese Richtung.

Das nächste Treffen findet in Kuhlendahl statt, den Platz kennen wir ja bestens und vielleicht gelingt es uns dort, weiter nach vorne zu kommen.

Schönes Spiel
Jürgen Dunkel